

2015: Josef Sellmann † für vorbildliches Bürgerengagement geehrt

Von Wolfgang Marcus

Josef Sellmann ist am 8.7.1949 geboren worden. Er wurde am 2.3.2015 im Rahmen der Stiftungsversammlung geehrt. Er verstarb viel zu früh am 3.12.2018 im Alter von 69 Jahren. Nachfolgend der Nachruf, den die Heimatfreunde im Patriot veröffentlicht haben [Patriot 8.12.2018] und ein Nachruf im Text, der weitgehend auf die Laudatio zurückgreift [Patriot 6.12.2018]:

„In hohem Maß verdient gemacht“

Josef Sellmann, Vorsitzender des Heimatvereins, mit 69 Jahren verstorben

BAD WESTERNKOTTEN ■ Heimatverein, Pfarrgemeinde, Pfadfinder und das Heilbad selbst – Josef Sellmann engagierte sich auf vielfältige Weise für Bad Westernkotten. Am Montag ist er nach langer, schwerer Krankheit mit 69 Jahren verstorben. Er hinterlässt seine Frau Christa und zwei erwachsene Söhne mit ihren Familien.

■ **Heimatverein:** 2006 wurde Sellmann in den Vorstand der Heimatfreunde gewählt und übernahm das Amt des Kassierers. 2013 wurde er Vorsitzender und leitete den Verein seitdem. So setzte er sich für den Erhalt der Schäferkämper Wassermühle ein, sowie für

die jüngst angelegte Aus-sichtsplattform.

■ **Pfarrgemeinde:** 1985 wurde Sellmann in den Pfarrgemeinderat gewählt und übernahm gleich den Vorsitz. Insgesamt drei Amtsperioden, von 1985 bis 1997, war er Vorsitzender. Laut Ortsvorsteher Wolfgang Marcus war er damit „der längste PGR-Vorsitzen-de aller Zeiten“.

■ **Pfadfinder** Nachdem sich 1995 die Roverrunde vorläufig aufgelöst hatte und sich lange keine Leiter fanden, hat Josef Sellmann 1997 mit Klaus Sadowski die Aufgabe übernommen und lange die Rover begleitet und Sommerlager durchgeführt.



Josef Sellmann ist im Alter von 69 Jahren verstorben.

■ **Heilbad:** Seit einigen Jahren engagierte sich Sellmann zudem für die Heilbad-Gäste: Zum Beispiel bei Führungen, und Vorträgen

zum Kurort und seiner Geschichte.

„Josef Sellmann war in seiner bescheidenen, kompetenten und glaubwürdigen Art ein Mitbürger, der sich für unseren Ort an vielen Stellen in hohem Maße verdient gemacht hat,“ erinnert sich Ortsvorsteher Wolfgang Marcus an den Mann, der für sein Engagement 2015 durch die Bad-Westernkotten-Stiftung geehrt und 2016 durch die Stadt Erwitte ausgezeichnet wurde.

Das Seelenamt findet am Samstag, 8. Dezember, um 10 Uhr in der Pfarrkirche statt, anschließend ist die Beerdigung auf dem Friedhof.

– Nachruf –

Wir trauern um unseren 1. Vorsitzenden

Josef Sellmann

der am 3. Dezember 2018 viel zu früh verstorben ist.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Josef Sellmann war dem Verein der Heimatfreunde lange Jahre eng verbunden und führte ihn seit 2013 als 1. Vorsitzender umsichtig und sehr engagiert.

Mit seiner Verantwortungsbereitschaft und Verlässlichkeit brachte er viele Ideen, Initiativen und Projekte auf den Weg, die heute das Gesicht des Kurorts prägen.

Es war ihm ein besonderes Anliegen, Brauchtum, Ortshistorie und Traditionen weiter zu pflegen und anderen nahezubringen.

Durch seine besonnene, warmherzige und zugewandte Art erreichte er viele Menschen, die er für die Arbeit des Vereins interessieren und begeistern konnte.

Josef Sellmann wird eine große Lücke hinterlassen.

Wir werden ihn sehr vermissen.



Der Vorstand
und die Mitglieder

Heimatfreunde Bad Westernkotten e.V.



Foto von der Ehrung von Josef Sellmann am 2.3.2015